COUSANCE Contes

Bibata Roamba a transporté les spectateurs en Afrique



Bibata a fait participer son public durant la soirée. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Mercredi 27 novembre, à 20 heures, la salle des Frères a accueilli la conteuse et comédienne Bibata Roamba, qui a narré de nombreux contes du Burkina Faso.

Une trentaine de spectateurs

Mêlant histoires familiales touchantes et amusantes ainsi que des contes ayant une véritable morale à la fin, Bibata a su transporter la trentaine de spectateurs vers son Afrique natale.

Initiée en 2017 par la Maison de la Francophonie Bourgogne, la seconde édition de la Caravane de la Francophonie passe actuellement en Bourgogne-Franche-Comté avec cette année, cinq intervenants, quinze événements artistiques et littéraires dans onze villes associées.